

## **Antrag Nr. 07-O-25-0035**

### **CDU-Fraktion**

---

#### **Betreff:**

Instandsetzung des stationären Geschwindigkeitsmessgerätes in Höhe Gustav-Stresemann-Schule (CDU)

#### **Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dafür Sorge zu tragen, das installierte Überwachungsgerät auf der Boelckestraße in Höhe der Gustav-Stresemann-Schule wieder in einen funktionierenden Zustand zu bringen.

Um aus Sicherheitsgründen für die Kinder gerade in Höhe der Gustav-Stresemann-Schule die Autofahrer zu einer angemessenen Fahrweise anzuhalten, wurde ein stationäres Geschwindigkeitsmessgerät installiert. Seit einem geraumen Zeitraum ist diese Anlage nicht mehr funktionstüchtig und veranlasst viele Autofahrer dazu, sich nicht an die vorgegebene Geschwindigkeit zu halten. Im Interesse der Kinder und der Verkehrs-sicherheit wird gebeten, diesem Antrag stattzugeben und mit großer Priorität die Instandsetzung zu veranlassen.

Mainz-Kastel, 19.03.07

Klaus Beuermann  
Fraktionsvorsitzender